



綾部の地で70年。地域のみなさんのいのちを照らす。

患者さんの課題になりたい



リハビリテーション科・青柳医師のインタビュー

患者さんに寄り添い、支える医療がしたい

私は、多くの職種が患者さんに関わっていますが、その知識をもたらすことで相応しい道筋を導き出せるのがリハビリテーション科医の役割だと考えています。

リハビリテーション科医を志したきっかけは、研修医時代にいろいろな診療科を経験したのですが、患者さんが

急性期の治療を終えて回復していく過

程に寄り添い、支える医療がしたいと

リハビリテーション科医とは、「さあ

ざまな疾患、障害、病態などにより低

下了機能と能力を回復させ、残存した

障害や苦痛を克服する「人々の活動

を専門とする医師」とされています。

私は患者さんを中心とした

プロジェクト・マネジメントだと考えて

いるます。多くの職種が患者さん

に関わっていますが、その知識

を持ち寄って相応しい道筋を導

き出せるのがリハビリテーション

科医の役割だと考えています。



リハビリテーション科 医師

青柳 潤
患者さんと目標を共有
プロとして最善を尽くす

医師として大切にしている

ことが3つあります。(1)患者

さんとのセーベーション(意匠)

高めること、(2)スタッフでたまる

コミュニケーションをとること、(3)私

は「話す力」、「助ける力」、「挑戦

が新奇感を持つこと」です。この姿勢

が良いアイデアを生み出す源泉泉になり

ます。プロとして最善を尽さなければ

何でも気付くことをやめる関係

が、さらには新たな気付きや創造力を生み

出します。私の言う「作戦会議」はそ

れを大きな目的としています。

中庭につく

File 1

このたびの KYORITSUさん

食事で健康を届けたい!! 挑戦し続ける管理栄養士コンビ

Q マイブームは?

家庭菜園をやっているので、自分で育てた野菜を料理して食卓に並べることです。野菜作りも栄養と通じるところがあると感じるので、日々勉強になります。

Q 大切にしているものは?

自分の気持ちに素直に生きることです。失敗することも多いのですが、思うことは言葉にして伝えたり、やってみたいことに挑戦していきたいと思っています。

Q なぜ、今の職場に?

家族が入院しあお話をなされた時、病棟で管理栄養士さんが働いていた姿を見て、食べることで大切な人を守るために自分の知識を身につけたい、と思えたきっかけの場所なので。

Q あなたからみた、協立病院は?

やさしい人が大勢働いている、親しみやすい病院だと思います。

Q マイブームは?

今これといった趣味やマイブームはないので、いろいろな事をやってみて見ていきたいです。

Q 大切にしているものは?

大切にしていることは、まず相手の話を聞くこと。それから自分が話したいことを伝えるよう心がけています。早くちりりてしまふ性格のため、これからも気を付けていきたいと思っています。

Q なぜ、今の職場に?

管理栄養士として働き始めてから病院で働きたいと思うようになりました。食事で健康になるお手伝いができます。

Q あなたからみた、協立病院は?

地域の方々に寄り添った医療を提供されていると感じます。やさしい方が多く私自身も見習いたいと思っています。

Q なぜ、今の職場に?

家族が入院しあお話をなされた時、病棟で管理栄養士さんが働いていた姿を見て、食べることで大切な人を守るために自分の知識を身につけたい、と思えたきっかけの場所なので。

Q あなたからみた、協立病院は?

やさしい人が大勢働いている、親しみやすい病院だと思います。



京都協立病院

Tel: 0773-42-0440 (总务)
0773-42-0225 (儿児科通)

Fax: 0773-42-9459 (代表)

ISO 9001認証取得

国際化認定

日本医療機器認定

日本医療機器認定